



FRANCISCO y MARTITA BERRIOS

Guerra en Ucrania Nuestros vecinos de al lado...!!



Noemi Luna

Maestra de parvularia en Londres. Vino a ser voluntaria en el campamento de nuestra Iglesia. Damos gracias a Dios por su vida y su generosidad donando su valioso tiempo para ser de bendición a los refugiados Ucranianos que tenemos hospedados en Brasov.

40TH
ANNIVERSARY
WORLD REACH
SINCE 1981

¡Vamos ahora! los que decís: Hoy y mañana iremos a tal ciudad, y estaremos allá un año, y traficaremos, y ganaremos; cuando no sabéis lo que será mañana. Porque ¿qué es vuestra vida? Ciertamente es neblina que se aparece por un poco de tiempo, y luego se desvanece Stg. 4:13-14

24 de Febrero de 2022 Comenzó la Guerra en Ucrania y la vida "normal" del mundo se paró. De un día para otro "no sabíamos lo que será del día de mañana". Mas aún cuando el Jefe de estado de una potencia mundial dice "pongan en alerta máxima el arsenal nuclear". Desde ese día hasta hoy 8 de Abril han sucedido muchas cosas, entre esas casi 4 millones de ucranianos han huido del país cruzando las fronteras hacia Polonia, Romania, Eslovaquia y Hungría para quedarse o para transitar hacia otros países de Europa. Esta es Luba y su hija Angelina Junto a Noemi, una voluntaria que ha venido de Londres a donar 10 días de sus vacaciones en su trabajo de maestra allí y servir en el campamento de nuestra Iglesia Bautista Esperanza en Brasov. Les escribo un testimonio de Luba una refugiada en nuestro campamento:

Tengo a mi hija conmigo pero mi esposo se ha quedado en casa, un edificio de 8 plantas que esta solo, el duerme en el sótano y lo que hace es ir y encender y apagar luces en los apartamentos para que los rusos piensen que hay familias viviendo allí, pues varios edificios aledaños han sido bombardeados hasta destruirlos solo por el hecho de estar solos, solo para hacernos daño, solo espero que mientras mi esposo anda por las noches haciendo eso no le vaya a caer una bomba... y ya no puede más y comienza a llorar desconsoladamente... ¿Le escuchamos... que podemos decir?... oír, asentir... seguir en silencio... se reconoce en sus tonos sus lagrimas, su lenguaje no verbal, la angustia, el estrés, la tristeza, la rabia, la impotencia. y la vida sigue ... hay que atender a su hijita



PETICIONES DE ORACION:

- Por fuerza emocional y espiritual para consolar a las personas que están pasando por nuestras instalaciones como refugiados. (muchos de ellos no se quedan, se van de paso a otros países de Europa)
- Por provisión para llevar ayuda a las Iglesias donde nuestra iglesia tiene contactos de misión en Ucrania. (Odesa, Sumí, Cernaut y otras mas.) ¡! Hay mucha necesidad que nos sobrepasa por mucho ¡!
- Por el liderazgo de la iglesia Esperanza en Brasov. Necesitamos sabiduría para ser útiles a corto, mediano y largo plazo en esta crisis.



Si desea ayudar a Francisco y Martita a ministrar a los refugiados ucranianos, consulte la siguiente información:

Para donar en línea, vaya a world-reach.org/donate y seleccione la campaña, "Berrios, Francisco-Project Account (Ukraine Refugees)".

Para dar con cheque a nombre de World Reach, envíelo por correo a la dirección que aparece a continuación con una nota que indique su preferencia por "Berrios Ukraine".

World Reach
P.O. Box 26155
Birmingham, AL 35260-0155

Angelina que demanda atención.. se seca sus lagrimas y se va para jugar con la niña. y como estas quizá ya millones de historia similares.. el estres, la tristeza, la rabia, la impotencia. y la vida sigue ... hay que atender a su hijita Angelina que demanda atención.. se seca sus lagrimas y se va para jugar con la niña. y como estas quizá ya millones de historia similares.. angustia, el estres, la tristeza, la rabia, la impotencia. y la vida sigue ... hay que atender a su hijita Angelina que demanda atención. se seca sus lagrimas y se va para jugar con la niña. y como esta, quizá ya millones de historia similares están sucediendo en esta tragedia humanitaria que se esta viviendo en Europa como no se había vivido desde la segunda guerra mundial.



Aquí Martita con Noemi junto a un grupo de refugiados en el campamento. La persona que esta junto a Martita es Apolo Pavilcu, obrero de nuestra iglesia y que esta permanentemente en el campamento ayudando en la logística para que los refugiados tengan todo lo que necesiten.

En la siguiente fotografía pueden ver a un grupo de refugiados que cantaron alabanzas en nuestra iglesia.



Aquí el pastor Marius Chiciudean (4 de izquierda a derecha) con otro grupo de refugiados de iglesias de Ucranianos que tenemos hospedados en una casa de la iglesia Esperanza.



Francisco y Martita

Francisco y Martita Berrios

Salmos 68:5 Padre de huérfanos y defensor de viudas Es Dios en su santa morada.